
 

 

 
 
 
 
 
 
 
Os Eleitos da CDU, na Freguesia e na Assembleia Municipal, ao longo deste Mandato, têm 
chamado a atenção dos responsáveis Autárquicos, para a necessidade de serem 
resolvidos alguns dos problemas que afetam a População de Caneças, como por exemplo: 
 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 
 

 

 

 

 

Nova Casa Mortuária, várias vezes prometida pela 
Câmara Municipal de Odivelas (CMO) e outras 
tantas adiada.  
A actual, sem o mínimo de condições, é 
manifestamente insuficiente para responder às 
necessidades locais. Muitas vezes a População tem 
que ir velar os seus familiares e amigos fora da 
Freguesia, por exemplo a Casal de Cambra. 
  

Centro de Dia da Terceira Idade (CURPIC), não 
tem espaço para acolher todos os seus utentes.  
Foram prometidas obras de ampliação há vários 
anos, mas a CMO tem adiado esta solução.  
Agora vem dizendo que o condomínio se opõe às 
obras e considera que se deve partir para uma 
solução de raiz. Estamos, por princípio, de acordo. 
Mas isto não pode servir de pretexto para ir adiando 
de ano para ano, a solução do problema. 
 

Legalização de alguns Bairros, tarda em ser 
concluída por inércia do respectivo 
Departamento Municipal, que não contribui 
para a resolução dos problemas com que se 
defrontam as Administrações dos mesmos. Ex: 
Casal Novo, Carvalheiro, Arco Maria Teresa, 
Girassol, Cova da Pia (aqui com os esgotos a 
correr na via pública), entre outros… 
 

 

 
 

 



 

 

Urbanização das Hortas do Vale Côvo, 
encravada há vários anos e em tribunal, 
por problemas referentes à aprovação do 
alvará, sem que as obras sejam concluídas, 
mas a CM de Odivelas, emitiu a licença de 
habitação aos respectivos proprietários. 
 

 
 

 

 
 

Obra ex - BES/OPCA embargada em 
2005 no Lugar d'Além, contínua em 
esqueleto e a dar uma triste imagem 
urbanística, sem que se conheçam 
quaisquer movimentações da Câmara 
Municipal de Odivelas para resolver 
este mamarracho. 
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